



## Une journaliste en résidence à Rostand : Pauline Bandelier

publié le 12/11/2020

Pauline Bandelier, journaliste en résidence sur plusieurs établissements de la Vienne, intervient en novembre auprès de collégiens de Neuville pour leur présenter le monde de la presse et de l'information.

Pauline est trilingue, elle a eu l'occasion de voyager et de travailler au Royaume-Uni, aux USA et en Chine. Après s'être engagée 3 ans à l'UNESCO, une Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Pauline devient journaliste presse écrite et radio mais aussi investigatrice pour des grands sujets : les innovations environnementales et sociétales.

Nous vous proposons de découvrir son travail en allant consulter son site : <https://www.paulinebandelier.com> ↗



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.